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『委員会活動計画発表、前年度会計報告』 

 

 

 

 

司    会： 小倉 裕美 会員 

開・閉会点鐘： 小島 馨 会長 

ソングリーダー： 横倉 利夫 会員 

ロータリーソング（『奉仕の理想』）斉唱 

 

 

東京日野ＲＡＣ 上野 要平 直前会長 

東京日野ＲＡＣ 金子 裕史 幹事 

 

 

１．会長挨拶：小島会長 

 7 月例会最終日を迎えることができ

ました。色々、お伝えしたい内容があり

ますが、まだ慣れておらず、壇上に立つ

と忘れてしまますが、お許しください。 

例会の回数を重ねていくにつれて考

えることは歴代の会長の方々のことです。ポスト会長の皆

さんはクラブのために活動していき、人のことを思いやり、

人間味が増していく日々を過ごされていたのだと感じま

した。委員会でも、委員長が委員の仕事をまとめ、それを

さらに幹事がとりまとめを行い、大変な日々を過ごされて

いるかと思います。ガバナー訪問まで幹事も大変ですが、

経験豊富な先輩方にご助力を賜りながら、協力していいク

ラブ紹介ができればと思います。 

私事ですが、野球の応援に夢中です。子供たちの出る東

海大菅生の試合に応援に行こうと思い、早朝に家を出まし

たが、当日は午前中に早稲田実業の試合があったため、球

場に到着したときは早稲田実業を応援するために集まっ

た観客でいっぱいでした。実は、東海大菅生は過去に早実

と戦い敗れた苦い思い出があります。早稲田実業の応援も

凄まじいこともあり、東海大菅生に全校休みで応援日にし

たいねとお願いしたこともあったものです。 

相手も精一杯のプレー、応援をしているため、相手と東

海大菅生、どちらも応援したくなるところですが、やっぱ

り子供たちの東海大菅生を応援したくなります。ロータリ

ーで四つのテストのうち、「みんなに公平か」という言葉

がありますが、こういうところで公平というのが難しいな

と感じるところであります。 

 

２．幹事報告：田中幹事 

・会員名簿が完成しましたので、皆様ご  

活用ください。 

・第 14 回日韓親善会議への参加依頼が 

来ています。参加の方は事務局までご  

連絡ください。 

・カンボジアの輝く一人の絵画展、小さな美術スクール

10 周年の案内が東京中央新 RC から届いています。 

・他ＲＣよりＦＡＸ番号変更、例会変更のお知らせが来て

います。 

・地区から囲碁の全国大会に出場している人がいます。関

連する案内があるので、興味のある方はご閲覧ください。 

 

 

 

１．委嘱状送付  

井村廣巳会員が

「ロータリーの

友」地区代表委員

となりましたの

で、委嘱状が送付

されました【左写

真】。 

 

２．ニコニコ発表 

後述します。 

 

 

東京日野ロータリークラブ 

本日の例会＠高幡不動尊例会場 

役 割 分 担 

本日のゲスト 

例 会 進 行 

各委員会報告 



 

 

 

今年度のＲＩ会長テーマ「ロータリーに変化をもたらす」、

日野ＲＣクラブテーマ「クラブチームの強化」を念頭にし

た活動計画を発表しました。 

 

１．青少年奉仕委員会 横倉委員長より       

基本方針 

ＲＩ会長、小島会長の方針を受け、「未

来のロータリアンの育成」を主眼におき、

活動を進めていく。 

活動計画 

・青少年交換小委員会ができましたので、支援を行う。 

・地域青少年育成団体の支援活動を行う。例年通り青少年

軟式野球、引き続き日野市の中学生国内留学体験事業

（Ｂ・Ｈ事業）を行う。 

・Ｂ・Ｈ事業は事前に情報交換会を開き、学校と密に情報

交換していきたい。結団式は平成 29 年 12 月 10 日、

報告会は平成 30 年 2 月 17 日に決定していますので、

ご予定の調整願います。 

・ＲＡＣ等への事業活動の支援を行う。定期的な例会に参

加、定期的な活動に参加して支援していく。 

・青少年交換小委員会の支援を行う。 

 

２．ロータリー財団米山奨学委員会 井村委員長より 

基本方針 

・今年度の寄付目標は年次寄付一人当

たり 150 ドル、ベネファクターが一人

当たり 1,000 ドル、ポリオプラスは一ク

ラブ 1,000 ドルです。 

・米山奨学金は普通寄付 5,000 円、特別寄付 15,000

円で一人当たり 20,000 円が目標です。 

活動計画 

・寄付目標の達成を目指す。会員の皆様、引き続きご支援

をいただきますよう、お願いいたします。 

・情報提供ですが、ＢＨプログラムや補助金奨学生に地区

補助金をいただいており、日野からは補助金奨学生平塚さ

んがいるがロータリーの友、NewGeneratison10 月号に

掲載されます。 

 

※その他、各委員詳細は計画書等の冊子をご確認ください。 

 

３．前年度会計報告 

前年度業務支援委員会 山口会員 

 

前年度の会計報告をしていただきました【上図】 

 概 要 

・ロータリー会館の売却益などが発生している。 

・ＲＡＣに対して、昨年度（Ｈ29 年 4 月）のグアムで

行われた全国研修会の補助をしている。 

・会員からの任意のニコニコで集めたお金は前年度の方

針からクラブの運営費には充てず、次年度の奉仕活動

資金に充てるとのことで、今年取り崩します。今年度

も同じ方針となる予定とのこと。 

 ・黒字傾向にあるが、補助金関連（Ｂ・Ｈ事業に関わる

日野市や財団からの補助金）が無くなると赤字になる。 

 

※2016-17 年度会計監査前ですので、速報値というこ

とで、後日、決算報告書の提出がありますので、詳細

はそちらをご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のメインプログラム  

「委員会活動計画発表、前年度会計報告」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

・事前 MU 北村会員、小宮会員、熊井会員、吉田会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（7/26） 35（3） 21（2） 事前 4（0） 9 73.53% 

前回訂正（7/19） 35（3） 23（3） 2 + 0 10 71.43 % 

前々回訂正（7/12） 35（3） 23（2） （4）+ 0 + 0 8 77.14 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子） 

小 島会 長  7 月最終例会を迎えることができました。ガバナ

ー来訪まで多忙が続きますが、田中幹事手順を事務

局員へご指導願います。 

田 中幹 事  久しぶりの雨、天のめぐみに感謝です。少しは涼 

しくなりますので、例会への参加者が多くなるこ 

とを期待します。 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：    4,000 円  

累計     97,000 円 

ビジターフィー：        0 円  

累計       2,000 円 

 

 

 

 

 
 

 

 

本日のスナップ 

 

 

 


